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 雪は少ないけれど、とっても寒い冬でした。春一番が吹き、春めいて参

りました。色んな仕事が頭をよぎり、気がせりますが、霜が降りたり、また

雪が降ったり、黄砂や PM２.５も飛来したりでなかなかはかどりません。 

 ところで「山帰来」では、１，２，３月と会合を持ち、今年の指針を話し

合いました。今年の第一回森林ボランティア作業は４月１４日に展望台

入口に集合して行います。 

 今年も気持ちの良い山にしたいと思いますので、皆様よろしくお願い

いたします。       雅 

平
成
二
十
五
年
度
定
期
総
会
開
催 

 
 

平
成
二
十
四
年
度
の
阿
毘
縁
む
ら
づ
く
り
協
議
会
の
全
事
業
を
終

え
、
三
月
八
日
（
金
）
に
は
平
成
二
十
五
年
度
の
定
期
総
会
を
開
催
し
ま

し
た
。 

 

二
十
四
年
度
の
事
業
報
告
・
決
算
の
承
認
か
ら
始
ま
り
、
二
十
五
年
度

事
業
計
画
・
予
算
が
承
認
さ
れ
ま
し
た
。
昨
年
は
古
事
記
編
纂
一
三
〇
〇

年
と
い
う
こ
と
で
、
古
事
記
に
関
連
し
た
事
業
が
目
立
ち
ま
し
た
。
春
に

は
講
演
会
、
秋
に
は
秋
満
載
フ
ェ
ス
タ
と
、
阿
毘
縁
地
域
の
古
事
記
ゆ
か

り
の
地
を
生
か
す
こ
と
が
出
来
た
の
で
は
な
い
で
し
ょ
う
か
。 

 

ま
た
、
か
ね
て
よ
り
協
議
を
重
ね
な
が
ら
も
、
な
か
な
か
結
論
に
い
た

っ
て
い
な
か
っ
た
自
治
会
の
合
併
に
つ
い
て
も
協
議
が
行
わ
れ
ま
し
た
。 

 

自
治
会
合
併
に
つ
き
ま
し
て
は
、
二
十
四
年
度
に
三
回
の
自
治
会
合
併

検
討
委
員
会
が
開
催
さ
れ
、
合
併
後
の
体
制
や
課
題
に
つ
い
て
話
し
合
い

を
重
ね
て
き
ま
し
た
。
今
回
の
定
期
総
会
で
は
、
自
治
会
合
併
検
討
委
員

会
で
の
協
議
結
果
の
報
告
が
あ
り
ま
し
た
。 

 

こ
れ
か
ら
開
催
さ
れ
る
自
治
会
の
定
期
総
会
に
お
い
て
、
自
治
会
合
併

に
関
す
る
協
議
、
検
討
が
行
わ
れ
る
と
思
い
ま
す
。
皆
さ
ま
の
ご
意
見
を

取
り
入
れ
な
が
ら
、
さ
ら
な
る
検
討
を
進
め
て
い
き
た
い
と
考
え
て
お
り

ま
す
の
で
、
ご
協
力
を
よ
ろ
し
く
お
願
い
い
た
し
ま
す
。 

（通巻８５号） 

協 議 会 活 動 記 録 

《３月》 

   ６日：むらづくり会計監査会 

５日：地域づくり関係助成事業説明会出席 

８日：２５年度むらづくり定期総会 

こ れ か ら の 予 定 

《４月》 

１２日：理事・事務局会議      

 

交通安全協会阿毘縁支部の組織統合について 

 先日開催されました平成２５年度むらづくり協議会定期総会において、交通

安全協会阿毘縁支部をむらづくり協議会に統合することが決定されました。 

今後はむらづくり協議会の交通安全対策委員会として活動を行っていく予定

ですが、２５年度の１年間は現在の役員体制で活動を行います。 

これからも交通の安全確保の為にお互いに協力し合いましょう。 

 

山 帰 来 通 信 

山城裕子米子市文化奨励賞受賞記念コンサート 

東京フィルハーモニー交響楽団 米子公演 

阿毘縁ゆかりのピアニスト、山城裕子さんの記念コンサート

が開催されます。 

日 時  ６月１６日（日） 

開演：午後２時（開場：午後１時） 

会 場  米子コンベンションセンター・多目的ホール 

チケット料金 ＳＳ席８，０００円、Ｓ席７，０００円、 

Ａ席５，０００円（高校生以下３，０００円） 

※当日券は５００円増し  

2013.3.11 

ご 挨 拶     事務長 佐伯香澄 

 昨年４月からの１年間という短い期間でしたが、阿毘縁むらづくり協

議会事務局の事務長としてお世話になりました。 

 就任までは阿毘縁に訪れたことも数少なく、ゼロからのスタートで当

初は不安な気持ちでいっぱいでしたが、協議会活動への皆様方のご協力

やご指導のおかげで１年間やり遂げることが出来ました。配り物や事務

所へ訪れていただいた際には、皆さんが暖かく接してくださり、とても

うれしかったです。  

 １年目ということで、許していただいた面も多々あったと思います

が、私にとって阿毘縁での１年間は貴重な経験となりました。 

ありがとうございました。紙面を借りてお礼とさせていただきます。 

お し ら せ 


